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　組合員・ご利用者の皆さまにおかれましては、平素よりJA事業に格別

のご高配を賜りまして厚くお礼申しあげます。

　このたび、令和5年6月27日に開催されました第4回通常総代会後の理事

会において代表理事組合長に選任され、その責務の大きさを痛感してお

ります。

　当組合は本年、合併して4年目を迎えますが、この間のコロナ禍、日銀

の超金融緩和政策の継続、国際情勢の悪化による急激な円安、小麦など

穀物や原油等の原材料の高騰による物価上昇が、農業生産活動や生活に

大きな影響を及ぼしています。

　当組合におきましても超低金利の影響により信用・共済事業において

は収益の減少が続いており事業総利益も低下している状況です。こうし

たことから、本年は中期経営計画の第2年度として農業者の所得増大、JA

の経営基盤強化などJA自己改革のより一層の取組強化を図っていく所存

であります。地域になくてはならないJAであり続けるため、自己改革を

着実に実践してまいりますので、組合員・ご利用者皆さまのご支援・ご

協力を賜りますようお願い申しあげます。
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 晴れの国岡山農業協同組合




